

SOLAN Dream Climbers

～夢に向かって一歩ずつ～

1年間ありがとうございました。

21日（金）に、子どもたちは4年生として最後の日を迎えました。過ごす日々はあっという間に過ぎていきましたが、これまでを振り返ってみるといろんなことがありました。

4月に上級生の仲間入りを果たした彼らは、1年生への迎える会をプロジェクトで行いました。限られた時間の中で知恵を振り絞り、見事本番では心のこもった会を開くことができました。さらに1Qでは、日間賀島へのキャンプもありました。瀬戸の暮らしとは全く異なる島での生活に、ワクワクドキドキの2泊3日でした。2Qに入ると、社会科見学で上水道と防災センターの2つの施設へ行きました。フィールドワークを通して作った新聞は、世界唯一の素敵なオリジナル新聞になったと思います。3Qに入ると、スポーツフェスティバルでは「最高到達点」をダンスで披露しました。息がぴったりのウェーブやダンスは、お客さんを魅了していました。また、強歩会でたくさんの距離を歩ききったり、ハロウィンでイベントを楽しんだり、イベント盛りだくさんの期間でした。1Qからずっと取り組んできたビオトーププロジェクトも大詰めを迎え、最終的に新しい穴を掘ることに活動が発展していきました。4Qでも、子どもたちは最後まで協力してビオトープの管理をしていました。そして、最後には演劇のプロジェクトを通して物語を深く読むことや、自分自身を表現することの面白さを学びました。

これまで多くのことを達成できたのは、子どもたちの頑張りであることはもちろんですが、ここまで1年間支えてくださった保護者様のおかげです。本当にありがとうございました。「別れあれば出会いあり。」次はいよいよ5年生、高学年になります。これからは、さらにより一層磨きをかけて、学校を引っ張っていく、創造していく存在として輝いていってほしいと思います。改めまして、この1年間本当ありがとうございました。

4年生教員一同



【連絡1】

音楽の授業で、「銀河鉄道999」を力を合わせて合奏しました。
どちらのクラスもかなりのクオリティです。ぜひ、ご視聴ください。

動画はこちらから：

<https://drive.google.com/drive/folders/10qs3py-6yFesB6o5dFUBGvjyWrMY0TTB>

*SOLAN保護者アカウントでのログインが必要です。

【連絡②】

「十五少年漂流記の世界を作ろうプロジェクト」成果物の演劇は、現在データ準備中です。完成後、ブログにて別途ご案内しますので、ぜひ楽しみにしてお待ちくださいませ。